

Date: 3 November 2025

التاريخ: 3 نوفمبر 2025

H.E Waleed Al Awadhi Chief Executive Officer Securities & Commodities Authority Abu Dhabi - UAE

سعادة/ وليد العوضي المحترم الرئيس التنفيذي هيئة الأوراق المالية والسلع أبوظبي - دولة الإمارات العربية المتحدة

H.E Hamid Ali Chief Executive Officer- Dubai Financial Market Dubai - UAE

سعادة/ حامد علي المحترم الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي دبى - دولة الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحبة طبية وبعد،،

Subject: Redemption and Cancellation of US\$500 Million Sukuk Issued in 2018

الموضوع: استرداد وإلغاء صكوك بقيمة 500 مليون دولار أمريكي صادرة في عام 2018

At the outset, we are pleased to extend our warmest greetings and best wishes for your continued success and prosperity.

في البداية يطيب لنا أن نتقدم إليكم بوافر التحيات متمنين لكم دوام التوفيق والسداد.

Please be informed that the Sukuk previously issued by the Company in October 2018 with face value of US\$500 million (equivalent at the time to AED 1.8 billion) has now matured and been redeemed as of 31 October 2025 and as such have also been cancelled in the appropriate manner by the paying agent, HSBC Bank plc. Prior to maturity, Tabreed had already repurchased trust certificates with the aggregate face amount of USD 249.5 million and the remaining USD 250.5 million balance has now been fully settled.

نود إحاطتكم علمًا بأن الصكوك التي سبق أن أصدرتها الشركة في أكتوبر 2018 بقيمة اسمية قدرها 500 مليون دولار أمريكي (ما يعادل 1.8 مليار درهم إماراتي في ذلك الوقت)، قد استُحقت وتم استردادها اعتبارًا من 31 أكتوبر 2025. وبناءً على ذلك، تم إلغاؤها بالطريقة المناسبة من قبل وكيل الدفع، بنك HSBC plc. هذا وقبل تاربخ الاستحقاق، كانت شركة تبربد قد أعادت شراء شهادات ائتمان بإجمالي قيمة اسمية قدرها 249.5 مليون دولار أمريكي، وتم الآن تسوية الرصيد المتبقى بالكامل والبالغ 250.5 مليون دولار أمريكي.

For more information, please do not hesitate to contact us.

لمزيد من المعلومات يرجى منكم عدم التردد بالتواصل معنا.

Sincerely,

شاكرين لكم حسن تعاونكم وتفضلوا بقبول الاحترام،،

شون ماجي / Sean Magee أمين سر مجلس الإدارة / Secretary of the Board of Directors

مكاتب تبريــد، مدينــة مصــدر، أبوظـبي Tabreed Offices, Masdar City, Abu Dhabi

Commercial Licence No. 506206

الشركــة الوطنية للتبريد المركـــزي ش.م.ع

NATIONAL CENTRAL COOLING COMPANY PJSC

صندوق البريد: 29478 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة PO Box 29478 Abu Dhabi, United Arab Emirates T +971 2 2020400 F +971 2 445 5008 E info@tabreed.ae